



*Reflexiones sobre la utilidad de la comparación y sus efectos en la codificación en derecho internacional privado (Ficha Bibliográfica de la Ponencia)*

*Título de la memoria:* Memoria del Congreso Internacional de Culturas y Sistemas Jurídicos Comparados

*Página inicial:* 205

*Página final:* 228

*País:* México

*Lugar de publicación:* México

*Editorial:* Universidad Nacional Autónoma de México, Instituto de Investigaciones Jurídicas

*Año de publicación:* 2005

*Formato:* Impreso

*Texto completo:* Servidor IIJ